
■ Editorial

- 'Time to say good-bye': Wachablösung in den Beratergremien der Zeitschrift G/E 477
Time to say Good-bye: Changing of the Guard in the Journal's Editorial Boards

■ Hypnotika · Psychopharmaka · Sedativa · ZNS-Therapeutika

■ CNS-active Drugs · Hypnotics · Psychotropics · Sedatives

- Bajaj, K., Srivastava, V. K., Kumar, A. E 480
 Neue substituierte Benzoxazepinylchinazolinone als potente antipsychotische und antikonvulsive Wirkstoffe
Newer Substituted Benzoxazepinylquinazolinones as Potent Antipsychotic and Anticonvulsant Agents

- Monbaliu, J., Verhaeghe, T., Willems, B., Bode, W., Lavrijsen, K., Meuldermans, W. E 486
 Pharmakokinetik von Galantamin, einem Cholinesterase-Hemmer, bei verschiedenen Tierspezies
Pharmacokinetics of Galantamine, a Cholinesterase Inhibitor, in Several Animal Species

■ Analgetika · Antiphlogistika · Antirheumatika

■ Analgesics · Antiphlogistics · Antirheumatic Drugs

- Ringe, J. D., Miethe, D., Pittrow, D., Wegscheider, K. E 496
 Analgetische Wirksamkeit von Flupirtin bei Patienten mit Osteoporose-bedingtem Schmerz unter Praxisbedingungen / Eine multivariate Analyse
Analgesic Effect of Flupirtine in Primary Case of Patients with Osteoporosis Related Pain / A multivariate analysis

- Ćurković B., Bernik, N. E 503
 Dreiwöchige offene Multizenterstudie mit einem Tramadol-Retardpräparat bei unterschiedlichen Schmerzformen
Three-week Open Multi-centre Study of Sustained-release Tramadol in Various Pain Conditions

■ Geschlechtshormone und Inhibitoren

■ Sex Hormones and Inhibitors

- Saito, T., Yoshizawa, M., Yamauchi, Y., Kinoshita, S., Fujii, T., Mieda, M., Sone, H., Yamamoto, Y., Koizumi, N. E 507
 Wirkungen des neuartigen, oral wirksamen Anti-estrogens TZE-5323 auf experimentell induzierte Endometriose
Effects of the Novel Orally Active Antiestrogen TZE-5323 on Experimental Endometriosis

■ Kontrazeptiva

■ Contraceptives

- D'Cruz, O. J., Uckun, F. M. E 515
 Kontrazeptive Aktivität eines spermiziden Arylphosphat-Derivates von Brom-Methoxy-Zidovudin (Verbindung WHI-05) bei Kaninchen
Contraceptive Activity of a Spermicidal Aryl Phosphate Derivative of Bromo-Methoxy Zidovudine (Compound WHI-05) in Rabbits